



M. Renato Verneau

Ms. RENATO VERNEAU

(1852 - 1938)

Nació Ms. Verneau en Francia y dedicó gran parte de su vida al estudio de la antropología Canaria. Fué Doctor en Medicina y ocupó numerosos cargos científicos en París, entre ellos los de Profesor del Instituto de Paleontología humana y del Museo de Historia Natural; también fué conservador del Museo de Etnografía y miembro de la Academia de Ciencias Coloniales de París. Formó parte de muchas sociedades extranjeras y españolas de tipo científico y fué Comendador de la Legión de Honor

y de las órdenes españolas de Isabel la Católica y Alfonso XII.

Sus viajes para la investigación antropológica de Gran Canaria fueron numerosos, y sus estancias en el Museo Canario, de esta Ciudad, muy frecuentes; clasificó en ellas la totalidad de los cráneos y esqueletos enteros que se conservan en las salas de Antropología de dicha Sociedad cultural. La clasificación fué hecha con arreglo a todos los conocimientos de la época y con la máxima probidad científica, demostrada en las obras que publicó. El barranco de Guayadeque le suministró la mayoría de los ma-

teriales que personalmente clasificó aquí, teniendo además la atención con el Museo de presentar el estudio comparativo de los restos humanos de Canarias con las razas primitivas del hombre.

Fué nombrado hijo adoptivo de esta Isla y Director honorario del Museo Canario. Aunque el resultado de sus estudios no sea definitivo, es la base segura para cualquier futura investigación de la materia que él trató. Murió en París a los 86 años de edad.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 70